

Eine Frage des Klimas

Mit der „Klima-Frage der Woche“ laden
wir zum Nach- und Andersdenken ein!



Mobilität

Denke ich bei "Urlaub" automatisch an "Auto" oder "Flugzeug"?
Es gibt Möglichkeiten, anders zum Urlaubsziel zu kommen. Gerade mit Kindern ist es sehr viel entspannter, mit dem Zug anzureisen.
Aber das Gepäck? Im Flugzeug kann man auch nur einen Koffer mitnehmen!

Wie gestalte ich die Weg-Zeiten?

Manche Wege dauern mit Öffis länger als mit dem Auto.
Kann ich diese Zeit als Qualitätszeit verbuchen und entspannen?
Zeitunglesen oder ein Nickerchen machen ist beim Autofahren nicht möglich

Und ich?

Eine klimafitte Stadt braucht Grün.
Auf welcher Seite stehe ich,
wenn es darum geht, den zur Verfügung
stehenden Raum neu aufzuteilen?
Dieser Frage muss sich jeder und jede
stellen. Bin ich auch dann noch für den
Klimaschutz, wenn es mich selbst
unmittelbar betrifft - wenn ich nicht mehr
vor jedem innerstädtischen Geschäft
einen Parkplatz finde?



Anna Dürrschmid und Johannes Hasibeder,
FA Schöpfungsverantwortung

Fakten und Infos: www.dioezese-linz.at/linz-stkonrad

Von 1. September bis 4. Oktober ist Schöpfungszeit!

Gemeinsam mit den christlichen Kirchen Österreichs machen wir auf die Dringlichkeit der Bewahrung der Schöpfung aufmerksam.

„Die Reduzierung von Treibhausgasen verlangt Ehrlichkeit, Mut und Verantwortlichkeit vor allem der Länder, die am mächtigsten sind und am stärksten die Umwelt verschmutzen.“
Papst Franziskus, „Laudato si“ (169)

